

Le Pape François se réfère au Synode sur la jeunesse lors présentation des vœux de Noël de la Curie Romaine



Permettez-moi aussi ici, en ce moment particulier de la vie de l'Église, d'attirer notre attention sur la prochaine XVème Assemblée générale ordinaire du Synode des Evêques, convoquée sur le thème "*Les jeunes, la foi et le discernement vocationnel*". Appeler la Curie, les évêques et toute l'Église à porter une attention spéciale à la personne des jeunes, ne veut pas dire les regarder seulement eux, mais aussi mettre au point un thème central pour un ensemble de relations et d'urgences : les relations intergénérationnelles, la famille, les domaines de la pastorale, la vie sociale... Le *Document préparatoire* l'annonce clairement dans son introduction : "l'Église a décidé de s'interroger sur la façon d'accompagner les jeunes à reconnaître et à accueillir l'appel à l'amour et à la vie en plénitude. Elle souhaite également demander aux jeunes eux-mêmes de l'aider à définir les modalités les plus efficaces aujourd'hui pour annoncer la Bonne Nouvelle. À travers les jeunes, l'Église pourra percevoir la voix du Seigneur qui résonne encore aujourd'hui. Comme jadis Samuel (cf. 1 S 3,1-21) et Jérémie (cf. Jr 1, 4-10), certains jeunes savent découvrir les signes de notre temps qu'indique l'Esprit. En écoutant leurs aspirations, nous pouvons entrevoir le monde de demain qui vient à notre rencontre et les voies que l'Église est appelée à parcourir".

[Fragment]

DISCOURS DU PAPE FRANÇOIS

Salle Clémentine. Jeudi 21 décembre 2017